



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

VIERNES 13 DE AGOSTO DE 2010

MYPE E INDUSTRIA

100 MIL PYME DEBEN APROVECHAR INTERNET

El jefe del Estado, Alan García Pérez, planteó anoche la necesidad de que las 100 mil pequeñas y medianas empresas peruanas (pyme) aprovechen internet y las nuevas tecnologías para acceder a los grandes mercados del mundo. García Pérez puso como ejemplo lo alcanzado por Jack Ma, fundador del portal Alibaba y magnate del comercio por internet en China, lo que ha permitido que decenas de miles de empresas negocien entre sí, en beneficio de todas ellas. En ese sentido señaló que internet debe ser una pista de despegue para incluir a las empresas peruanas en el mercado mundial. "Mi esperanza es que alcancemos en algún momento la vinculación de las 100 mil pyme en este marco de comunicación de internet, que usemos la pista de despegue que Jack Ma ha construido para incluir articuladamente nuestras empresas en el mercado mundial", indicó el mandatario. (El Peruano 2)

SE CONVIRTIERON EN EL SOSTÉN DEL PAÍS

El presidente Alan García destacó que las pequeñas y medianas empresas (pyme) se convirtieron en el sostén del país en el marco de la crisis internacional y consideró que gracias al buen estado de la economía, estas organizaciones permitirán el crecimiento de la clase media democrática en el Perú. "El año 2009 demuestra la inmensa fortaleza que tiene el conjunto de empresas que muchos creen débiles y pequeñas, pero que articuladas y colectivamente demostraron ser el gran respaldo y el apoyo del Perú ante una situación de crisis de precios mundiales para productos de exportación", dijo durante la ceremonia de clausura de la Cumbre Pyme APEC 2010. (El Peruano 2)

INDUSTRIA REGISTRÓ UN CRECIMIENTO HISTÓRICO

Es la cifra más alta de los últimos 16 años. El Índice de Crecimiento Industrial (ICI) en junio registró un crecimiento histórico de 21.6%, gracias al sólido incremento del sector no primario, que creció 24,4% así como del repunte sector primario (9.7%). "Se trata de un crecimiento récord histórico mensual, pues constituye la tasa más alta de variación positiva en un mes desde que se creó el Índice en el año 1994", precisó el viceministro de MYPE e Industria, José Luis Chicoma, tras participar en la Cumbre de PYME del APEC 2010. (Gestión 6, El Comercio B3, Perú.21-11, Expreso 2 A, La Razón 13, El Peruano 11)

PARA JACK MA LAS CRISIS SON OPORTUNIDADES DE NEGOCIO

"Tenemos que acostumbrarnos a las crisis, tenemos que ser fuertes y resistentes, porque solo en los tiempos terribles es cuando aparecen empresas maravillosas", enfatizó Jack Ma, quien fundó el conglomerado chino de empresas en Internet Alibaba Group con solo US\$2.000 en 1999. Durante la conferencia de apertura de la Cumbre de Pymes del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) 2010, el empresario que fracasó en 11 entrevistas de trabajo, antes de convertirse en un magnate, dijo que el mundo necesita un sistema bancario que ayude a las microempresas y pequeñas empresas. (El Comercio B7)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/jack-ma-tesis-son-opportunidades-negocio/20100813/622570>

CUMBRE DE PYMES

A su regreso de Cajamarca, García Pérez se reunió con Jack Ma, fundador del portal Alibaba y magnate del comercio por Internet en China. En el encuentro también participó el presidente de la Cumbre Pyme del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC) 2010, Carlos Chiappori. Posteriormente, el jefe de Estado asistió a la clausura de dicha cumbre denominada Las Pymes Peruanas al Mundo. (El Comercio A6)

http://elcomercio.pe/impresa/notas/cabos-sueltos_1/20100813/622683

YA SON 8,000 LAS PYME PERUANAS QUE EXPORTAN AL MUNDO

Ya son 8,000 las pequeñas y medianas empresas (pyme) peruanas de diversos rubros que comercializan sus productos a través del canal exportador, y hay una marcada tendencia al alza, afirmó ayer el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur). (El Peruano 2, Expreso 3 A)

EL PERÚ OFRECE MÁS ÁREAS DE NEGOCIOS PARA LAS MYPE

El potencial de desarrollo de las micro y pequeñas empresas (mype) en el Perú, a diferencia de otros países de la región, está bastante diversificado, lo que representa una fortaleza para este segmento de la economía. Para la representante residente del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en el Perú, Rebeca Arias, tener un mercado con diversas opciones de desarrollo empresarial se constituye en un factor de crecimiento sostenido. "El Perú se caracteriza por sus emprendimientos cada vez más diversos", resaltó la funcionaria del PNUD. (El Peruano 11)

ECONOMÍA HABRÍA CRECIDO 10.9% EN JUNIO, EL NIVEL MÁS ALTO DE ÚLTIMOS 21 MESES

A todo galope. La economía habría crecido en 10.9% en junio, debido al dinamismo de los sectores de construcción, manufactura no primaria y comercio. Las proyecciones de ocho analistas locales y extranjeros consultados por Reuters fluctuaron entre una expansión de 10.5% y del 12.8%, con un promedio de 11% y una mediana de 10.9% (...) MINERÍA Y PESCA. "La recuperación del sector minero y la baja base de comparación en junio del 2009 también habrían contribuido con la expansión de este mes", según Flores. El INEI adelantó que la producción minera y de hidrocarburos se expandió en 7.89% en junio, recuperándose tras tres caídas sucesivas. La producción del sector pesquero se incrementó en 9.51% en junio debido a una mayor captura de la anchoveta. (Gestión 6)

PRODUCCIÓN DE PINTURAS CRECERÁ 17% EL 2010

Tras un año de crisis mundial que casi paralizó nuestra economía, la industria de pinturas ha vuelto a retomar la senda de crecimiento que la caracterizó en el 2008, de la mano del sector construcción y del aumento de la inversión pública fomentada por el Gobierno. Según el Ministerio de la Producción, en junio este sector —que contribuye con el 0,8% del PBI manufacturero— registró un crecimiento de 45% respecto de similar período del año anterior, una de las cifras mensuales más altas de los últimos años. "Esto no solo le ha permitido revertir la tendencia negativa observada los dos primeros trimestres del 2009, sino que, además, lo lleva a experimentar un crecimiento por encima del observado en el período precrisis", refirió el viceministro de Industria, José Luis Chicoma. (El Comercio B12-B13)

<http://elcomercio.pe/impresanotas/produccion-pinturas-crecera-17-2010/20100813/622666>

INVERSIÓN PRIVADA CRECIÓ UN 27% EN EL PRIMER SEMESTRE DEL AÑO

Reiterando que el gasto de inversión pública no es exagerado, como algunos analistas aseguran, la ministra de Economía, Mercedes Aráoz, añadió que han efectuado un cambio estructural en la aplicación de este gasto, y esta inversión se tiene que continuar desarrollando a un ritmo adecuado. Tras mencionar que el gasto total de inversión del Estado aumentó 38% en el primer semestre del año respecto a igual período del 2009, informó que el gasto de inversión privada, incluyendo la reposición de inventarios, creció en 27% en similar período de comparación. (Gestión 7)

FINALMENTE SE APROBÓ CÓDIGO QUE PROTEGE A CONSUMIDORES

Finalmente el Código de Consumo ve la luz al final del túnel. El Congreso de la República aprobó, con 80 votos a favor, un nuevo texto de la ley que establece el Código de Protección y Defensa del Consumidor. (...) El Código de Consumo entrará en vigencia a los 30 días de su publicación en el diario oficial El Peruano. (...) Según la congresista Alda Lazo, otra incorporación reciente es que se amplía el plazo, de 30 a 180 días, para que las empresas puedan adecuarse a la disposición de brindar la información necesaria en las etiquetas de sus productos en cuanto al contenido de productos transgénicos o de grasas trans. (Gestión 4)

MYPES Y PYMES TENDRÁN MULTAS MENORES EN CÓDIGO DE CONSUMO

Las multas por 450 UIT estipuladas en el texto del código de consumo ya no serán asignadas a todo tipo de empresa. Las pymes solo podrán ser multadas con un máximo de 20% de sus ventas y las mypes con 10%. Además, el Indecopi tendrá un presupuesto para contratar al personal que hará cumplir las nuevas normas. Esas fueron las principales modificaciones que se dieron al código y que permitieron su aprobación con 80 votos a favor y ninguno en contra. (El Comercio B3)

<http://elcomercio.pe/impresanotas/mypes-pymes-tendran-multas-menores-codigo-consumo/20100813/622648>

SE PONE EN MARCHA DECIMOQUINTO CONCURSO CREATIVIDAD EMPRESARIAL

Nuevamente se reconocerá a los empresas más ingeniosas del mercado. La Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas (UPC) efectuó ayer la convocatoria a las compañías que deseen participar en el concurso Creatividad Empresarial 2010. Se trata de la decimoquinta edición de un certamen que busca premiar a los productos, servicios y procesos innovadores que empresas peruanas hayan introducido en el mercado nacional y extranjero. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/impresanotas/se-pone-marcha-decimoquinto-concurso-creatividad-empresarial/20100813/622660>

SUELDOS Y SALARIOS EN LIMA Y CALLAO

El Ministerio de Trabajo informó que ha iniciado la Encuesta de Sueldos y Salarios para los períodos diciembre 2009 y junio 2010, en las empresas privadas de diez y más trabajadores de Lima y el Callao. El estudio se realizará hasta el 20 de setiembre, habiéndose previsto entrevistar a un promedio de 1,704 empresas para obtener información general de los trabajadores por categoría ocupacional (ejecutivos, empleados y obreros), turnos de trabajo, remuneraciones, descuentos de ley, etc. (Gestión 8)

HUELLA DE CARBONO

Con el objetivo de controlar sus emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) y de reducirlas en aquellas actividades que lo requieran, todas las instalaciones de Edegel contarán con la medición de su

huella de carbono. La huella de carbono es un indicador que busca medir el impacto que tienen las actividades humanas sobre el clima global, cuantificando las emisiones de GEI que se liberan a la atmósfera como consecuencia de las actividades cotidianas, expresado en toneladas equivalentes de dióxido de carbono. (Gestión 10)

EE.UU. RECIBIÓ EL PRIMER LOTE DE PALTA HASS PROCEDENTE DEL PERÚ

Luego de un largo proceso burocrático de ocho años, no exento de angustias e incertidumbres, los productores peruanos de palta hass culminaron con éxito el proceso de introducir su producto al mercado estadounidense. El primer contenedor llegó en excelentes condiciones y fue abierto en Nueva Jersey por funcionarios de aduanas. (El Comercio B5)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/eeuu-recibio-primer-lote-palta-hass-procedente-peru/20100813/622667>

LA CERVEZA PERUANA BUSCA CAUTIVAR AL CONSUMIDOR CHINO

SHANGÁI. La cerveza peruana se luce hoy en la Exposición Universal de Shangái, la mejor vitrina orientada al mercado chino y extranjero. "Por primera vez hemos traído un contenedor a China", destaca Vladimir Kocerha, consejero económico y comercial del Perú en Shangái, refiriéndose al caso de Cusqueña. La oficina a su cargo se ocupó del ingreso de esta cerveza al gigante asiático. "Si bien se simplificó el trámite, fue necesario cumplir varios requisitos, como los certificados sanitarios y el etiquetado en chino", refiere. (El Comercio B10)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/cerveza-peruana-busca-cautivar-al-consumidor-chino/20100813/622568>

ROMERO CONTROLA 57% DE HARINAS

El mercado de harinas industriales registra ventas por alrededor de 1.1 millones de TM anuales. De esta cantidad, cerca de 700 mil TM se destina a la industria panificadora, 300 mil TM a la industria de fideos y 80 mil TM a la industria de galletas, según un informe de Scotiabank. La industria está compuesta por 20 empresas. Las más importantes son Alicorp y Molinera Inca -esta última adquirida en el 2006-, ambas pertenecientes al Grupo Romero y que ostentan una participación de mercado de 57% al cierre del 2009, similar a la registrada en el 2008. (Gestión 10)

VENTAS DE YOGUR Y LECHE PASTEURIZADA SON LAS QUE MÁS CRECIERON HASTA JUNIO

Luego de evaluar las últimas cifras del mercado de productos lácteos en el país, se conoció que las ventas de productos de origen nacional crecieron 9.5 %, mientras que las ventas totales (nacional más importado) crecieron 12.4%. Así lo informó el presidente de la Asociación de Industriales Lácteos (ADIL), Rolando Piskulich, quien sostuvo que estos resultados "reflejan una recuperación del crecimiento del mercado, después de una etapa de crisis mundial, que también afectó al mercado peruano, cuando nuestro sector decreciera 1.9%". (Gestión 14). **PARA PODER VENDER AL MERCADO NACIONAL (INTERNO) COMO AL INTERNACIONAL (EXPORTAR AL EXTERIOR DEL PAÍS) DEBEMOS DE CUMPLIR CON LOS ESTÁNDARES (CALIDAD, VOLÚMENES, PRECIOS, CONDICIONES AMBIENTALES Y NORMAS LEGALES Y JURÍDICAS NACIONALES E INTERNACIONALES DE PRODUCCIÓN Y MANTENIMIENTO DEL MEDIO AMBIENTE. PRIMERO ESTÁ LA DEMANDA Y LA OFERTA SE SUPEDITA A ELLA, NO ES AL REVÉS COMO SE VIENE HACIENDO ERRÓNEAMENTE.**

ACEITE DE OLIVA PERUANO SE VENDERÁ EN CHILE

Los productos peruanos son cada vez más requeridos en el mundo, es por eso que a partir del mes de setiembre del presente año se exportará aceite de oliva a Chile, informó el gerente general de la empresa Montefiori, encargada de realizar este trabajo, Esteban Fantappié. Montefiori empezará exportando 10,000 litros de aceite de oliva que serán distribuidos por los supermercados de ese país, sin embargo no se descarta que esa cifra se incremente conforme vaya pasando el tiempo. Cabe mencionar que actualmente la empresa cuenta con una producción de 300,000 litros, de los cuales 60,000 ya está exportando a Colombia y el resto se queda en el mercado interno, principalmente en Lima (60%). (Expreso 4 A)

MILLONARIO DECOMISO A CONTRABANDISTAS

Mercadería de procedencia ilegal y valorada en más de medio millón de soles fue incautada en tres operaciones realizadas en las últimas 72 horas en las carreteras que unen Juliaca con la frontera boliviana. La mayoría de camiones intervenidos pertenece a una familia de la provincia de Moho. (El Comercio A13)

http://elcomercio.pe/impresas/notas/regiones-sintesis_1/20100813/622684

PRODUCCIÓN DE ELECTRICIDAD SE INCREMENTÓ 12.4% EN JULIO

La producción total de energía eléctrica aumentó en 12.4% en julio del 2010, respecto al mismo mes del año anterior, al reportar un total de 2,971 gigavatios hora (Gwh), informó el Ministerio de Energía y Minas (MEM). (Gestión 6)

PROPONEN SEPARAR ENERGÍA Y MINAS EN DOS CARTERAS

ICA. La necesidad de reformar el Estado ha sido un tema constante en la mayoría de exposiciones del Congreso de Mujeres en Minería, que se realiza desde el miércoles en el hotel Las Dunas, en Ica. El presidente de la Confiep, Ricardo Briceño, aseguró que debían replantearse las relaciones entre el Estado y sus ciudadanos. Los ex ministros de Energía y Minas Jaime Quijandría y Pedro Pablo Kuczynski manifestaron que la licencia social —aceptación de los proyectos de inversión por parte de las comunidades— debía ser responsabilidad del Estado y no de las empresas. El también ex ministro del sector Fernando Sánchez Albavera dijo que había llegado el momento de separar los sectores Minas y Energía en dos ministerios, por la complejidad de cada uno de ellos y por la necesidad de mejorar el aparato administrativo. (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/proponen-separar-energia-minas-dos-carteras/20100813/622650>

CASO DOE RUN

Roque Benavides, gerente general de Buenaventura, es uno de los tantos ejecutivos que ya perdió la paciencia con Doe Run. "Ha llegado el momento de ir a las instancias naturales, en este caso Indecopi, y que se forme una junta de acreedores", expresó bastante molesto. "Nos han dejado enganchados con una deuda de 12 millones de dólares, así que lo natural es que Indecopi y los acreedores ya intervengan en Doe Run", dijo. (Gestión 10)

BUENAVENTURA VE POTENCIAL DE COBRE EN MINA YANACOCCHA

Minera Yanacocha, ubicada en Cajamarca, podría eventualmente comenzar el desarrollo de sus vetas subterráneas de oro y cobre en esta área, precisó Roque Benavides, gerente general de Compañía de Minas Buenaventura, empresa que posee el 43.65% de participación de la mina. (Gestión 12)

EL 98% DE EMPRESAS LOCALES SON MYPES

TACNA.- De acuerdo a los registros con los que cuenta a la fecha el programa **Mi Empresa** de la Dirección Regional de la Producción de Tacna, el 98% de las empresas instaladas en la localidad corresponde al sector de las micro y pequeñas empresas, formando un total de 28 mil mypes en toda la región, dio a conocer Jeny Quispe Quispe, responsable del programa. Señaló que sólo 1% del sector empresarial tacneño pertenece a la mediana empresa y un porcentaje mucho menor a la gran empresa. (Correo – Tacna)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=6&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=16&txtNota_id=413198

EXPORTACIONES PERUANAS DE ACEITE DE OLIVA SUBEN 134.4% EN PRIMER SEMESTRE PARA SUMAR US\$ 637 MIL

Las exportaciones peruanas de aceite de oliva se expandieron 134.4 por ciento hasta 637,500 dólares y en volumen crecieron 53 por ciento hasta 178.6 toneladas métricas (TM) durante el primer semestre del 2010, informó hoy la consultora Maximixe. Este incremento se explica por la mayor demanda de Canadá, Japón y Colombia, plazas que concentran el 27.1, 24.7 y 23.3 por ciento de la oferta exportable, respectivamente. (Andina)

MINCETUR DESCARTA OFRECER ARANCEL CERO A IMPORTACIÓN DE AUTOS DE JAPÓN EN NEGOCIACIÓN DEL TLC

El Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur) descartó hoy que se vaya a ofrecer a Japón aplicar un arancel cero al ingreso de vehículos de ese país a Perú para lograr avances en la negociación del Tratado de Libre Comercio (TLC) bilateral. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=64S2e1Ayl+A=>

CONFIEP PEDIRÁ AL CONGRESO RECHAZAR PEDIDO ADICIONAL DE PRÓRROGA DE IMPORTACIÓN DE AUTOS USADOS

La Confederación Nacional de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep) pedirá al Congreso de la República rechazar cualquier pedido adicional de prórroga para la importación de autos usados, afirmó hoy su presidente, Ricardo Briceño. "Ya se hicieron varias prórrogas, dijeron que serían las últimas y no se ha cumplido. Permitir la importación de chatarra en el país es contaminar y eso no es nada positivo", manifestó. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=8D4y3QB8UUU=>

INCAUTAN S/. 283 MIL A LA "CULEBRA NORTE"

PUNO.- En medio de una batalla campal sostenida entre unos 100 contrabandistas y efectivos del Grupo Operativo Especial de la Décimo Segunda Dirección Territorial de la Policía Nacional del Perú (XII Dirtepol), junto a los agentes de la Sunat-Aduanas, lograron incautar en las jurisdicciones de las provincias de Moho y San Antonio de Putina la suma de 283 mil soles, dando un golpe certero a la red de comerciantes ilegales, la denominada

"Culebra del Norte". Los operativos desarrollados el último miércoles en horas de la tarde, instó a los efectivos del orden a repeler a los contrabandistas con bombas lacrimógenas al verse atacados por estos con piedras, explosivos y productos pirotécnicos, que les lanzaban desde los cerros aledaños en el sector de Umuchi en Moho. (Correo – Puno)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=18&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=61&txtNota_id=413089

S/. 200 MIL EN CONTRABANDO

PUNO | Golpe al contrabando. La policía fiscal al mando del PNP Carlos Guerrero Matta, intervino un pequeño camión en la zona de Tintiri, provincia de Azángaro, con mercadería de contrabando valorizada en más de 200 mil soles. La unidad vehicular que no contaba con placa de rodaje, fue intervenida por la policía la noche del miércoles en forma sorpresiva. Los tripulantes del vehículo, lograron darse a la fuga y dejar el carro en la zona con toda la mercadería ilegal, no existiendo detenidos. En dicha intervención se logró incautar gran cantidad de sacos con ropa nueva, cajas de galletas, costales de azúcar de procedencia boliviana, cajas de champú y cigarrillos, etc. (Correo – Puno)

http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=18&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=61&txtNota_id=413079

JEFE DEL ESTADO CONVOCA CAPITALS DEL MUNDO PARA QUE SIGAN INVIRTIENDO EN PERÚ

El Presidente de la República, Alan García, convocó esta tarde los capitales del mundo para que sigan invirtiendo en Perú, instalando sus empresas, sus fábricas y comprando a las pequeñas empresas peruanas, ya que así el país crece y se crean puestos de trabajo para los más humildes. "Convoco el capital del mundo, porque quiero que aquí se genere un crecimiento total y general, que nos permita superar a nuestros vecinos y tener orgullo nacional." En tal sentido, convocó los grandes capitales para que compren más a las pequeñas empresas de los peruanos y den trabajo a los más humildes. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=hXKXb+3TaFo=>

CONFIEP COINCIDE EN QUE RUIDO POLÍTICO ELECTORAL NO AHUYENTARÁ LAS INVERSIONES

La Confederación de Instituciones Empresariales Privadas (Confiep) coincidió con el Gobierno en que el ruido político electoral no ahuyentará las inversiones, e indicó que está garantizada la continuidad del trabajo del sector privado, al margen de los próximos comicios. Ricardo Briceño, presidente de la Confiep, dijo que si bien es normal que los candidatos en campaña generen ciertos conflictos con la finalidad de conseguir más simpatizantes, remarcó que eso no detendrá las inversiones en el país. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=VTjk5/awaoo=>

PESQUERÍA

"LA BAHÍA DE SECHURA NO SE CIERRA"

El ordenamiento del 30% de la bahía de Sechura, ha logrado hasta el momento la dirección regional de la Producción con la entrega de la resolución a 26 asociaciones (prepara otras 4), a los cuales les autoriza la extracción de conchas de abanico en la bahía, en cumplimiento a las demandas del **Instituto Tecnológico Pesquero**, ante las exigencias que están imponiendo los mercados europeos. "Con esta labor se evita que la bahía de Sechura se cierre", dijo Edgar Valdivieso, director regional de Produce, quien hoy recibe en su despacho la **visita de la funcionaria de ITP**, Milagros Chávarry para verificar la labor, teniendo en cuenta que el plazo de ordenamiento otorgado, se cumple el domingo 15. "Eso significa que sólo aquellos que lograron cumplir con los requisitos podrán empezar a extraer las conchas de abanico, en la temporada que ya se inició; los demás no podrán hacerlo y tendrán que continuar gestionando su Resolución, porque lo importante es que el proceso no se detiene sino que continúa", añadió Valdivieso. (Diario El Tiempo – Piura)

<http://www.eltiempo.pe/agosto2010/edicion-13-08-2010/noticias/regional-100.html>

AUTORIZAN EXTRACCIÓN DE CONCHA DE ABANICO

PIURA.- Treinta asociaciones están autorizadas para realizar la extracción de conchas de abanico en la bahía de Sechura, a sólo dos días del inicio del control, que impedirá que las asociaciones sin permiso puedan dedicarse a la actividad. Así lo indicó el director regional de la Producción, ingeniero Edgard Valdivieso, quien agregó que sin embargo el proceso de

formalización no se cierra y las asociaciones pueden presentar la documentación respectiva para acceder a los permisos y empezar a operar cuando lo obtengan. (Correo – Piura)
http://www.correoperu.com.pe/correo/nota.php?txtEdi_id=7&txtSecci_parent=0&txtSecci_id=46&txtNota_id=413181

ACTUALIDAD

INSTA A EMPRESARIOS A NO DETENER INVERSIONES POR RUIDO ELECTORAL

El presidente de la República, Alan García Pérez, instó ayer a los inversionistas a no atemorizarse por el ruido, los adjetivos y las peleas de la campaña electoral y seguir invirtiendo porque "las elecciones pasarán, pero el Perú quedará y lo importante es que se quede más grande y más fuerte". A los empresarios reunidos en el congreso de minería que se desarrolla en la región Ica, les dijo desde Cutervo, Cajamarca, que no deben detener sus inversiones y que no deben esperar lo que ocurra con las elecciones del próximo año porque el Perú necesita más crecimiento y más empleo. (El Peruano 3)

CONSUMO DEL SECTOR PÚBLICO CRECERÁ CERCA DE 4% EN 2011

Esfuerzo. La ministra Aráoz reiteró que este año se cumplirá la meta de déficit fiscal que no será mayor a 1.6%. El consumo del sector público para el próximo año crecerá cerca de 4% respecto al presente año, y el déficit fiscal no excederá el 1%, estimó la titular del Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), Mercedes Aráoz. "Trabajamos estas metas en las reglas del presupuesto del próximo año. Además, la inversión pública crecerá a un ritmo adecuado." (El Peruano 8)

PIÑERA: ACUERDOS PESQUEROS FIJAN LÍMITES

El presidente de Chile, Sebastián Piñera, señaló que los acuerdos pesqueros de 1952 y 1954 firmados con Perú y Ecuador fijarían límites marítimos. Dijo que llevará ante la Corte de La Haya los convenios que firmó con su homólogo ecuatoriano, Rafael Correa. Perú demandó a Chile, en enero de 2008, ante dicha Corte para que fije los límites en dicha zona. Perú señala que los acuerdos del 52 y 54 son pesqueros. (Perú.21-8)

<http://peru21.pe/impres/noticia/mas-informacion/2010-08-13/282401>

LA JUSTICIA FAVORECE A MALEANTES, DICE SALAZAR

Durante su exposición ante el Pleno del Congreso, el ministro del Interior, Octavio Salazar, cuestionó los beneficios penitenciarios que ponen de vuelta en las calles a peligrosos delincuentes detenidos por agentes de la Policía. Puso como ejemplo el caso de dos de los hampones que participaron en el asalto que dejó gravemente herida a la niña Romina Cornejo. Según los reportes de Salazar, José Luis Astuhamán, (a) "Chato José", uno de los maleantes que disparó contra la menor, fue detenido en 2003; pero obtuvo la libertad condicional en noviembre de 2006. (Perú.21-8)

<http://peru21.pe/impres/noticia/justicia-favorece-maleantes-dice-salazar/2010-08-13/282395>

TC DETIENE INGRESO DE AUTOS USADOS

El Tribunal Constitucional declaró nulas las sentencias y medidas cautelares dictadas por el Poder Judicial en favor de las personas y empresas que importaban partes de autos y vehículos usados. El ministro de Transportes y Comunicaciones, Enrique Cornejo, dijo que con esta acción se sentaba un precedente importante y se cerraba la puerta a todo intento de ingreso de vehículos usados con una antigüedad mayor de cinco años (si es gasolinero) o de dos años (si usa diésel). (El Comercio B5)

<http://elcomercio.pe/impres/notas/tc-detiene-ingreso-autos-usados/20100813/622686>

CON ELIMINACIÓN DE LARGA DISTANCIA TARIFAS CELULARES CAERÁN HASTA EN 87%

La implementación del área virtual móvil (AVM), que elimina la marcación de códigos de larga distancia nacional (LDN) para llamadas desde celulares, permitirá que las tarifas de telefonía celular se reduzcan hasta en más del 80%, en el caso de postpago, y en más del 50% en el caso de los prepago, según informaron las principales operadoras. (Gestión 2)

TEMBLOR DE 6,7 GRADOS CAUSÓ ALARMA EN BAGUA

Un sismo de 7,2 grados en la escala de Richter, con epicentro en Ecuador, también remeció ocho regiones del Perú. El movimiento sísmico alcanzó los 6,7 grados a 216 kilómetros al oeste-nor oeste de Pastaza, en Loreto, informó el Instituto Geofísico del Perú (IGP). Además se sintió en Piura, San Martín, Amazonas, Cajamarca, La Libertad, Tumbes y Lambayeque. (El Comercio A13)

<http://elcomercio.pe/impres/notas/temblor-7-grados-causo-alarma-bagua/20100813/622645>

PRESIDENTE GARCÍA: "ESTAMOS CUMPLIENDO EL COMPROMISO DE GOBERNAR PARA LOS MÁS POBRES"

El presidente Alan García Pérez dijo que, a cuatro años de su mandato, se está cumpliendo con el compromiso trazado durante la campaña electoral de gobierno para la mitad del país que entonces estaba sumido en la pobreza. El Jefe del Estado formuló estas expresiones al inaugurar dos proyectos de electrificación y dar inicio a uno nuevo; y poner en marcha tres

proyectos a fin de dotar del servicio de agua potable a los pobladores de la región Lambayeque. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=eCB3brzkFZo=>

CANCILLER ESTIMA QUE A FINALES DE 2011 PODRÍA INICIARSE FASE ORAL EN CORTE DE LA HAYA

El canciller José Antonio García Belaunde estimó hoy que a finales de 2011 se iniciará en la Corte Internacional de Justicia de La Haya la etapa oral del contencioso jurídico para definir los límites marítimos con Chile, y pidió evitar caer en "ruido político" sobre esta materia. Ante la Comisión de Relaciones Exteriores del Congreso, confirmó que Perú presentará la réplica del caso el 9 de noviembre; mientras que Chile entregaría su duplica en julio del próximo año. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=CF6NSqYd3dw=>

GONZALES POSADA PIDE REGLAMENTAR LEY QUE INCORPORA 120 MIL AGENTES PRIVADOS A SEGURIDAD

El congresista Luis Gonzáles Posada pidió que en la próxima sesión extraordinaria del Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana se apruebe el reglamento sobre la Ley de Servicios de Seguridad Privada, que permitiría incorporar 120 mil agentes a la lucha contra la delincuencia. Resulta urgente que durante el consejo convocado por el Ministerio del Interior, se defina esa norma para que la Policía Nacional tenga el apoyo del sector privado a fin de reforzar la seguridad ciudadana, dijo el legislador integrante de la Comisión de Defensa del Congreso. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=a7bjMsajp1A=>

SISMO PERCIBIDO POR CAPITALINOS TUVO EPICENTRO EN DISTRITO CAÑETANO DE CALANGO

El sismo de 4.2 grados de magnitud en la escala de Richter, que alarmó a la población capitalina, tuvo su epicentro a seis kilómetros al sureste del distrito de Calango, en la provincia limeña de Cañete, informó el Instituto Geofísico del Perú (IGP). El remezón se registró a las 11:27 horas y tuvo una profundidad de 95 kilómetros. La intensidad fue de nivel II en Lima, de acuerdo a la escala de Mercalli Modificada. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=bt8xQXZZmp8=>

GOBIERNO DESTINÓ MÁS DE S/. 1,200 MILLONES EN PROYECTOS DE DESARROLLO SOCIAL DE LAMBAYEQUE

El jefe del Gabinete Ministerial, Javier Velásquez Quesquén, ratificó que el proceso de descentralización que vive el país y que es impulsado desde el Gobierno Central ha llevado a que se destinen más de 1,200 millones de nuevos soles en la ejecución de proyectos de agua potable y electrificación rural que beneficiaron a la población de menos recursos económicos de la región Lambayeque. (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=PiYbjJIJsRg=>

LORI BERENSON SIGUE SIENDO UN PELIGRO PARA LA SOCIEDAD PERUANA, AFIRMA PROCURADOR

El Poder Judicial debe revocar la libertad condicional otorgada a la sentenciada emerretista Lori Berenson, cuando la apelación sea vista este lunes, porque sigue siendo un peligro para la sociedad peruana, afirmó hoy el procurador para casos de terrorismo, Julio Galindo. Expresó sus dudas sobre el arrepentimiento de Berenson y no descartó que pueda regresar a sus actividades terroristas, además de calificarla de una mujer con un carácter "violento e irascible". (Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=TvNFaWstqEc=>